



santésuisse

## Communiqué

Solothurn, 23. März 2022

Wechsel im Präsidium der santésuisse-Gruppe

### **Martin Landolt folgt auf Heinz Brand als Präsident des Verwaltungsrats der santésuisse-Gruppe**

**Der Verwaltungsrat von santésuisse schlägt den Mitgliedern für die ordentliche Generalversammlung vom 22. Juni 2022 in Bern Nationalrat Martin Landolt zur Wahl als neuen Verwaltungsratspräsidenten der santésuisse-Gruppe vor. Martin Landolt folgt auf Heinz Brand, der seit dem 1. Januar 2015 als Präsident des Verwaltungsrats von santésuisse amtierte.**

Der Verwaltungsrat von santésuisse nominiert Martin Landolt zur Wahl als neuen Präsidenten von santésuisse und seinen Tochtergesellschaften. Martin Landolt verfügt bereits über breite strategische Erfahrungen aus anderen Gremien. In der Politik gilt er als lösungsorientierter Brückenbauer sowie als überzeugender und mediengewandter Kommunikator.

#### **Breiter politischer und beruflicher Leistungsausweis**

Der 53-jährige Martin Landolt ist in Näfels (GL) geboren und wohnhaft und Vater von drei erwachsenen Töchtern. Nach einer kaufmännischen Lehre bei der Glarner Kantonalbank bildete sich Martin Landolt zum eidg. dipl. Betriebsökonom HWV weiter. Er arbeitete für verschiedene Finanzinstitute, wie zum Beispiel UBS, die Bank Vontobel und Swissscanto in Zürich, London und Genf. Seit 2013 ist er mit seinem eigenen Unternehmen als Berater und Verwaltungsrat tätig. Bereits seit 1998 gehört Martin Landolt dem Glarner Landrat an, den er 2006/2007 präsidierte. 2009 wurde er in den Nationalrat gewählt. Seit 2015 ist er Mitglied der Kommission für Wirtschaft und Abgaben (WAK). Für das neue Amt bringt Martin Landolt aus seinem beruflichen und politischen Werdegang beste Voraussetzungen mit. Als langjähriges Vorstandsmitglied eines Krankenversicherers verfügt er auch über vertiefte Branchenkenntnisse. Um Interessenkonflikte zu vermeiden, wird er von dieser Funktion zurücktreten. Ebenso wird sich Martin Landolt zum Ende der laufenden Legislatur aus der nationalen Politik zurückziehen und bei den Wahlen 2023 nicht mehr kandidieren.

Bereits jetzt dankt der Verwaltungsrat von santésuisse dem abtretenden Präsidenten Heinz Brand für seine geleisteten Dienste und seinen grossen Einsatz als Verbandspräsident, nicht zuletzt während der anforderungsreichen Bewältigung der Coronapandemie.

*santésuisse ist der Branchenverband der schweizerischen Krankenversicherer. santésuisse setzt sich für ein freiheitliches, soziales und finanzierbares Gesundheitssystem ein, das sich durch einen effizienten Mitteleinsatz und qualitativ gute medizinische Leistungen zu fairen Preisen auszeichnet.*

#### **Für weitere Auskünfte:**

Dieter Boesch, Vizepräsident des Verwaltungsrats, Tel. 079 344 05 25

Dr. Thomas J. Grichting, Vizepräsident des Verwaltungsrats, Tel. 079 213 81 22